

Ban Ki-moon salue le dialogue entre le gouvernement colombien et les guérilléros de l'Armée de Libération Nationale



Nations- Unies, 11 juin (RHC- PL-EFE)-Le secrétaire général de l'ONU, Ban KI-moon, a salué le début des conversations de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale.

Il a exprimé son espoir que le rapprochement annoncé contribue à mettre fin au conflit armé le plus long de hémisphère occidental.

Il a déclaré que ce nouveau pas, qui vient s'ajouter aux progrès déjà obtenus au dialogue en cours avec les FARC, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, pourrait aider à construire une paix durable pour le peuple colombien.

Ban Ki- moon a encouragé les parties à s'acquitter de leur l'engagement de mettre un terme aux hostilités dans le pays sud-américain, affecté par des décennies de violence et il a ratifié la disposition de l'ONU d'appuyer ce processus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25548-ban-ki-moon-salue-le-dialogue-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-guerilleros-de-larmee-de-liberation-nationale>



Radio Habana Cuba